

*LA CENTRALISATION
DES ARRONDISSEMENTS SCOLAIRES.*

Nous parlerons plus au long dans la suite du projet de noyer tous les districts ou arrondissements scolaires d'une municipalité, dans un seul district ou arrondissement scolaire municipal; mais nous devons dire de suite, que ce projet est une menace pour la liberté et les droits des contribuables, surtout catholiques.

On sait que le fameux Langlois, l'âme du mouvement maçonnique à Montréal, cherche à introduire le même système dans Québec!

Le rapprochement est intéressant.



DEBOUT ! FACE A L'ENNEMI

LA CROIX 1907

Nous extrayons d'une allocution de Mgr Laurans, prononcée à Marvejols, ce passage vibrant.

Vous voulez savoir ce qui nous manque ? Ce qui nous manque, c'est la conscience de notre force. Dans un pays saturé de sève chrétienne, nous avons le droit d'être tout et nous ne sommes rien. Timidité, effacement volontaire, abandon de nos droits, aptitude désordonnée à la résignation, voilà la cause de tous les mots qui nous accablent.

Il est du devoir des pasteurs d'âme de secouer cette torpeur. Les résignés, les apatiques, les laissez-moi tranquille, dans une société démocratique où chacun n'a que ce qu'il a su prendre, sont des nullités sociales qui ne comptent pas.

L'oiseau qui se coupe les ailes sera la proie du premier félin qui passe. Le citoyen que la violation cynique de tous ces droits laisse indifférend, le croyant qui n'affirme pas sa foi au grand jour sont des suicidés qui se livrent eux-mêmes aux fauves de la politique et aux laçets des étrangleurs de la libre pensée.

Done, à tous ceux qui veulent vivre, à tous ceux qui savent le prix de la rédemption de leurs âmes, aux hommes de cœur qui sentent le péril de l'heure présente et se rendent bien compte que l'âme de leurs enfants ne peut être sauvée de l'apostasie que par l'énergie de leur attitude, les événements orient: Debout, face à l'ennemi de vos croyances !